



Les forces de défense et de sécurités du cameroun viennent de frapper un grand coup avec cette interception

Selon le ministre de l'administration territoriale Paul Atanga Nji « au sud-ouest, les forces de défenses et e sécurité ont interceptés une ambulance d'une agence humanitaire qui transportait trois dangereux terroristes recherchés par les services de sécurité. Aussi, il a été retrouvés dans leur besace 3 kalachnikovs et 2 caisses de munitions ».

C'est dire ue malgré les efforts entrepris pour endiguer cette crise, on a assiste toujours à des heurts de resistance du camp adverse visiblement pas à cour d'idées.